
 

 

 

PROTOKOLL Sitzung AG Mehrsprachigkeit des Integrationsbeirat Pankow 

 

Datum 25.05.2020 

Beginn:  18 Uhr 
Schluss: 19.45 Uhr 
Ort: Zoom 

Anwesend: Monika Rebitzki, Tatiana Konilova, Ecatarina Radau, Elena Levina, Jacky 
Talonto, Ilaria Bucchioni, Tanja Eichenauer, Marita Orbegoso, Ricke Merighi 
Entschuldigt: Malgorzata Symonowicz 

Tagesordnung: 
1. Sharing: Wie geht es uns nach so viel Zeit? 
2. die aktuelle Situation des Projektlogowettbewerbs in Buch 
3. Was können wir mit unserem letzten Dokument tun? Wir fassen die Angebote von Sprachun-

terrichten von Schulen und von MSOs zusammen. 
4. Brain-storming: In Zukunft neue Punkte für unsere AG setzen. 

 
Themen: 
 

1. Sharing: Wie geht es uns nach so viel Zeit? M.B.: Sehr viel Arbeit mit lern-patenschaften (Deutschun-

terricht) 

- E.L.: Bei Karussell finden zurzeit Unterricht online, sie haben ein Video zu aktueller Lage gemacht. 

Kein Unterricht für Kinder. Sie arbeiten an einem großen Projekt 

- E.B.: Schwerpunkte sind Internet in Heime und Job Center Schwierigkeiten für Nicht Muttersprach-

ler*innen 

- J.T.: Er hat sehr viel zu tun mit Beratung online 

- T.E.: alles gut! 

- I.B.: Kurse laufen in ihrem Verein online.  

- M.R.: Sehr viel los, viel Arbeit durch Homeschooling, neue Projekte und die ersten offline Treffe… 

- R.M.: nützt die Zeit zum Lernen und sich mit Kolleg*innen auszutauschen. 

 

2. die aktuelle Situation des Projektlogowettbewerbs in Buch: 

 

- Die Idee kommt aus Marzahn, wo ein ähnliches Projekt schon durchgeführt worden ist (Estrella Betan-

cor!). Nach dem Bildungstreffen in Buch und das Entstehen der AG Diversity in der Hufelanschule, 

wurde die Idee klarer. Aktuell wird von Karussell (Tatiana und Elena) geleitet. 

- Es wurde schon ein Videotutorial “wie Entwurf man ein Logo” mit Estrella gemacht. Momentan wir 

auf die Entscheidung der Schule gewartet (circa Ende Mai/Anfang Juni). Das Projekt wird im nächsten 

Schuljahr stattfinden. 

- Wenn die Schule absagt, kommen andere Aktoren in Buch in Frage.  

 

3. Was können wir mit unserem letzten Dokument tun? Wir fassen die Angebote von Sprachunterrichten 

von Schulen und von MSOs zusammen 

 

- WICHTIG: Monikas Name ist falsch geschrieben!  

- Und: Korrektur in der Seite 8 notwendig. 

- Die Angaben sollen für alle Schule und Vereine ähnlich strukturiert sein. Es heißt die Vereine müssen 

noch nach Daten gefragt werden. Monika schickt genauere Fragen. 

- Kurze Diskussion ob Vorschule-Kindern auch miterwäget werden müssen (nur Kindern in Schulalter) 

- Alle Daten müssen bis Mitte Juni vollständig und korrigiert sein. 

 

4. Brain-storming: In Zukunft neue Punkte für unsere AG setzen. 

- ** Keine Zeit! Wir besprechen es bei der nächsten Sitzung. 

 

Nächste Sitzung am 10.08 um 18 Uhr. (über Zoom?) 

 



 

 

 


